

publié le 16/06/2012 à 05:00

KARATE

Plus de 50 samourais

NOTEZ CET ARTICLE ★★★★★



Les jeunes ont fait étalage de leurs progrès. Photo RL

Le Nippon Wado Kai karaté sarregueminois, membre de l'ASSO, a organisé dimanche sa dernière grande compétition de la saison : la coupe du Samouraï. Un challenge interne qui rassembla une cinquantaine de jeunes karatékas, permettant à un bon nombre d'entre eux de faire étalage de leurs progrès en montant sur le podium. Les jeunes compétiteurs de l'association chère au président Fernsner eurent ainsi l'occasion, une après-midi durant, de présenter au public, venu nombreux, leurs acquis sous forme de katas et de kumités (combats).

Les principaux résultats

Tous les participants furent récompensés par une médaille et les plus valeureux repartirent avec un trophée.

Garçons nés en 2005/06 : 1^{er} Dhiya-Eddine Hanini, 2^e Yacine Jarroudi, 3^e Luc Thumser

Filles nées en 2005/06 : 1^{re} Colyne Pierron-Mouzard, 2^e Mélissa Suspanschitsch, 3^e Mathilda Krauser

Garçons nés en 2003/04 : 1^{er} Hakan-Kaan Saribas, 2^e Eliott Thumser, 3^e Quentin Weber

Garçons nés en 2002/03 : 1^{er} Djebri Berroudj, 2^e Attila Gokay, 3^e Symon Morvillez

Filles nées en 2001/02/03 : 1^{re} Julie Ulrich, 2^e Emma Hirschberger, 3^e Violaine Glatt

Garçons nés en 2000/01 : 1^{er} Samet Akgun, 2^e Tugay Can, 3^e Emirhan Guler

Filles nées 1999: 1^{re} Lamiaa El Yaagoubi, 2^e Chloé Hirschberger

Garçons nés en 98/99 : 1^{er} Kevin Linke, 2^e Gérard Weber, 3^e Hugo Gagnereaux-Krebs.